

華ことば

2021年4月号



発行 社会福祉法人 三幸福社会
グループホーム 清華苑ポートピア



管理者 岡本栄美

ご利用者 ご家族各位

少し肌寒い日もありますが、4月に入
って温かい日差しの日も増えてしま
した。心地よい朝には、施設近隣の散歩な
どで運動不足を解消して頂いています。
3月末には当法人内施設の庭に咲く
満開の桜を観に行くことが出来て、久し
振りにご利用者の皆様とのドライブを
楽しませて頂きました。
今しばらくは感染対策を行いながら、
楽しくお過ごし頂ける機会を作ってい
きたいと考えています。

レポート① ひなまつり会

三月三日はひなまつり。昼食は散らし寿司を作しまし
た。午後からはひなまつり会を行いました。ひなまつ
りの由来をお話した後、みなさんにひなまつりでの思
い出をお聞きしました。「家に小さなお雛さんあつ
たよ」「毎年出して、次の日にはしまってたよ」等と
教えて下さいました。おやつにはピンク色のクレープ
やぼた餅を作り、召し上がって頂きました。



レポート② 桜ドライブ

先日、清華苑養力センターの庭にある桜を見に行きま
した。見事に満開の桜にみなさん大喜びでした。ドラ
イブに出かけたのは約一年ぶりでした。感染対策を行
いながら、制限のある中でのドライブでしたが、いつ
も以上の笑顔をたくさん見ることができました。数日
たつてからも、「車乗ってな、桜見に行ってきた」と
嬉しそうに話して下さいる方もおられました。また必ず
どこかへお出かけしましょうね。

